



RETROSPEKTIVEN

Ein Generationendialog über das Frausein und das Älterwerden

Wie blicken Frauen auf ihr Leben, aufs Altern und auf das Frausein in einer sich wandelnden Gesellschaft zurück?

In persönlichen Gesprächen und Begegnungen haben Bewohnerinnen des Alterszentrums Birsfelden ihre Erfahrungen, Gedanken und Erinnerungen geteilt – über Lebenswege, Veränderungen und darüber, was es bedeutet, Frau zu sein – damals und heute.

Die Künstlerinnen Valeria Stocker und Eliana Schüler trafen sich eine Woche lang mit den Frauen im Alterszentrum. In einem offenen „Erzählcafé“ entstanden bewegende Gespräche, Texte und Porträts (Fotografie Linus Rieser), die Generationen verbinden. Diese Eindrücke werden nun in einer Ausstellung sichtbar:

Eine künstlerische Retrospektive über das Frausein, das Altern – und die Kraft des gelebten Lebens.

Ausstellung verlängert!

Wann: bis 5. April 2026

Öffnungszeiten: Montag - Sonntag, 08:00 - 20:00 Uhr

Wo: Alterszentrum Birsfelden

Preis: gratis

Ein Projekt von X Perspektiven, dem Roxy Birsfelden und dem Alterszentrum Birsfelden. Fotos Linus Rieser.